



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac México, en Ceremonia Cívico Luctuosa**

26 de septiembre de 2017

Universidad Anáhuac México Campus Norte

En los momentos en que las desgracias se abaten sobre nuestras comunidades el recurso y la cercanía de Dios sostiene nuestro interior en medio de la adversidad. Es por lo que queremos en este acto luctuoso también invocar al señor común al que tanto la comunidad judía como la comunidad cristiana invocamos pidiéndole a él que nos ayude en estos momentos.

Hermanos en estos momentos de tristeza y solidaridad elevemos nuestras súplicas a Dios todo poderoso rogándole especialmente por nuestros hermanos más afectados y digámosle Señor ten piedad de nosotros. Dios todo poderoso y eterno conceda tu pueblo mexicano en estos días de prueba consuelo y paz, suscita en nuestros corazones caridad y solidaridad, que oremos y compartamos nuestro abrigo y nuestro pan con nuestros hermanos damnificados, te lo pedimos por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

Y ahora todos juntos les invito a que pongamos estos momentos de prueba y de generosidad en el corazón y en los brazos de nuestra madre de Guadalupe, digamos todos juntos:

*Dios te salve, María, llena eres de gracia, el Señor es contigo.
Bendita tú eres entre todas las mujeres y bendito es el fruto de tu
vientre, Jesús.*

*Santa María, Madre de Dios,
ruega por nosotros, pecadores,
ahora y en la hora de nuestra muerte.*

Amén

--ooOoo--